

LE SPORT TRÈS COLLECTIF

LA MATMUT S'ENGAGE !

Le Sport TRÈS Collectif, c'est agir tous ensemble pour favoriser l'inclusion dans et par le sport et partager des moments uniques : les sportifs de haut niveau, les clubs, les encadrants, les fans, les bénévoles, ceux qui font du sport, ceux qui en sont éloignés...

Le Sport TRÈS Collectif, c'est rendre le sport vraiment accessible à tous quelle que soit sa passion, son envie, sa condition physique et sociale.

Le Sport TRÈS Collectif, c'est mettre en place des actions concrètes pour renforcer l'équité de traitement dans le sport.

Le sport nous passionne, le sport nous réunit, alors, tous ensemble, rendons le Sport TRÈS Collectif !

Retrouvons-nous au festival Demain Le Sport jeudi 22 septembre pour imaginer ensemble l'avenir du sport en France.



Matmut